



校長スケッチ



令和7年10月30日（木） 人権集会（秋の人権期間始まり）

学校全体で人権意識を高めるための集中的な期間として、10月30日～11月26日までを秋の人権週間と位置づけ取り組んでいます。

その始まりとして、体育館アリーナに全校生徒が集まり、人権集会を行いました。この期間で、各委員会が次のような取組を行います。

- ・生徒会執行部 …… あいさつ運動、オレンジリボン配布
- ・評議員会 …… 人権の木（葉）の設置
- ・生活委員会 …… 人権の歌の放送、友達MVP
- ・交通委員会 …… 交通マナーレベルアップ
- ・環境委員会 …… 赤い羽根募金、100m花壇の花植え
- ・図書委員会 …… 貸し出し冊数の増量、生徒と先生のお薦め本の展示
- ・保健委員会 …… 睡眠について考える
- ・体育委員会 …… あいさつ運動
- ・給食委員会 …… R T A（給食準備の迅速化）



私からは、

- ・生徒会等の活動を「自分ごと」として取り組んでほしい。
 - ・人権を守ることは特別なことではなく、「相手の気持ちを考える」「困っている人に声を掛ける」といったことで大丈夫です。
 - ・優しさと思いやりのあふれる東中にしましょう。
- と、伝えました。